



## PRI renuncia al neoliberalismo y apuesta por una alianza popular; Alito podrá buscar la reelección



CIUDAD DE MÉXICO.- Militantes del PRI aprobaron modificar su declaración de principios, para renunciar al ideario del "neoliberalismo", pues reconocieron que ese modelo los distanció de grandes grupos de la población. La reforma interna, fue avalada por más de 3 mil delegados del PRI en una votación a mano alzada.

Con voto a mano alzada, simpatizantes y militantes del PRI aprobaron reformar los estatutos del partido, incluida la reelección de la dirigencia, por lo que Alejandro 'Alito' Moreno podrá participar en el proceso para la renovación de la dirigencia.

Al presentar el proyecto, el diputado Federal, Rubén Moreira dijo que con la instauración de una nueva declaración de principios, se busca lograr "el renacer de una alianza popular".

<https://almomento.mx/pri-renuncia-al-neoliberalismo-y-apuesta-por-una-alianza-popular-alito-podra-buscar-la-reeleccion/>